

## **Plataforma Política Electoral**

### **Francisco Gándara Cárdenas**

#### **Candidato Independiente al municipio de Colotlán, Jalisco**

La Asociación Civil "Colotlán Independiente" fue constituida para impulsar la candidatura del Mtro. Francisco Gándara Cárdenas a la Presidencia Municipal de Colotlán. La asociación se encuentra conformada por mujeres y hombres colotlenses que, en conjunto con el resto de la sociedad, buscan contribuir para cambiar las condiciones económicas, políticas y sociales del municipio.

Colotlán se encuentra en una de las más graves crisis socioeconómicas de su historia, que se percibe en todos los aspectos de la vida cotidiana, es casi nula la generación de empleos lo que propicia un estancamiento de la microeconomía local y regional reflejándose en una pérdida de la capacidad económica de los ciudadanos; esto aunado a la inflación y a los constantes aumentos de los precios de los productos que integran la canasta básica y todo tipo de combustibles, ha ocasionado un empobrecimiento de la población y por lo tanto una disminución de las oportunidades de ascenso para los sectores más populares.

Estamos también inmersos en una crisis sociopolítica debido a los cambios en el liderazgo colectivo. Los actuales líderes no han surgido como consecuencia de una correcta interpretación de los problemas del pueblo y sus soluciones; hemos sido testigos que se ha tergiversado el rol que los políticos deben jugar en la sociedad, vemos tristemente que algunos en lugar de defender los derechos del pueblo buscan beneficiarse de los cargos que ocupan dando como resultado un enriquecimiento por caminos no siempre claros, o porque se manipulan los instrumentos administrativos para obtener poder político. Todo esto influye en la actitud de los ciudadanos, merma la confianza que les merece nuestro pueblo a su gobierno y a los partidos, y hacia el papel de nuestros dirigentes y el comportamiento de sus líderes.

En esencia se podría decir que vivimos una gran crisis moral que afecta al pueblo y se expresa sobre todo en el momento que los intereses privados, los intereses particulares tienden a prevalecer sobre el interés público y el interés colectivo. En medio de este complejo panorama de dificultades que estamos viviendo, los gobernantes y los partidos políticos se muestran incapaces para resolver esta crisis, se muestran apáticos e inferiores a sus obligaciones y sus responsabilidades, esto le resta credibilidad a nuestra débil democracia y afecta la libertad de los ciudadanos. La situación de emergencia en que se encuentra el país no la sabemos sortear todos los ciudadanos, corremos el peligro de perder en muy poco tiempo lo que se ha construido en materia de instituciones democráticas, garantías individuales, civiles y derechos humanos.

Lo más grave es la incapacidad de nuestros gobernantes y los partidos para reconocer esta crisis y confrontarla, buscar nuevas opciones. Nuestros servidores públicos, representantes populares y sobre todo **los partidos políticos ya no son aquellos grandes instrumentos de expresión de anhelos populares ya no son esas expresiones ideológicas**, ahora están convertidos en simples maquinarias electorales y burocráticas, que todo lo reducen a conquistar pedazos de la administración pública, para lograr a través de ellos la interferencia y el condicionamiento en la opinión de los electores; si los partidos no vuelven a ser esos **instrumentos de expresión de anhelos populares, corren el grave riesgo de desaparecer.**

Una parte de los servidores públicos de nuestro país son cada día más ineficientes, menos idóneos para resolver los problemas de los ciudadanos, para manejar los intereses del país, se han convertido en una red clientelar de camarillas políticas, que no hacen otra cosa que monopolizar los instrumentos de una administración, para luchar por éste o aquél empleo o puesto de elección, porque a eso redujeron su acción política, pensando que en virtud de ello lograrán la fuerza electoral cada tres o seis años.

Se necesita la participación de nuestro pueblo, una participación que no se limite, que sea una participación consciente, reflexiva, pacífica y que los ciudadanos desarrollen una capacidad crítica para analizar nuestra realidad, esa es la mejor protección de un pueblo libre y de una verdadera democracia, no depender de protagonistas siempre transitorios y siempre con un papel provisional, lo importante es ser un pueblo organizado y consciente de sus derechos, conseguir la formación de los elementos que le den al pueblo esa capacidad de organización y dé respuesta a los retos de hoy y a los que se presentarán durante los próximos años en nuestro MUNICIPIO.

Es decir que el pueblo comprenda la responsabilidad que tiene en este momento, de superar los retos y dificultades que amenazan el destino de nuestro municipio, ya que no depende de un hombre, una mujer o un partido, sino que el pueblo debe estar informado para poder plantear o discutir los problemas del desarrollo del país, del estado y del municipio.

Creemos que la preocupación que se vive por la situación de la crisis en Colotlán, es que vislumbramos con angustia un magro horizonte, que genera pocas oportunidades de desarrollo, que no permiten alcanzar los niveles mínimos de bienestar que hemos perdido en los últimos años y los que vendrán. Por ello la creación de esta Asociación que promueve una Candidatura Independiente, alejada de partidos y grupos de poder tradicionales de Colotlán, para afrontar esa crisis desde otra perspectiva, con ideas y energías renovadas, que lleven por un mejor camino los proyectos y esfuerzos para tener mejores condiciones económicas, políticas y sociales en nuestro Municipio.

Por todo lo expuesto, nos alientan como principios rectores (valores):

- a) La transparencia
- b) La rendición de cuentas
- c) El interés general sobre el interés particular

- d) El respeto a los derechos humanos
- e) La equidad de género
- f) La participación ciudadana.
- g) Pasar de una democracia representativa a una democracia participativa

Propuestas para el municipio:

- Manejo de las finanzas municipales con transparencia y austeridad
- Garantizar el ejercicio y vigencia de los derechos humanos
- Otorgar servicios públicos de una manera eficiente y eficaz
- Crear e implementar en coordinación con instituciones estatales y federales estrategias para la prevención del delito.
- Impulsar la participación de los jóvenes en el ejercicio de sus derechos políticos, civiles, sociales, económicos y culturales.
- Impulsar políticas públicas en desarrollo sustentable
- Generar programas que fomenten el turismo.
- Promover y gestionar los programas sociales que impulsen la actividad económica y el empleo.
- Promover desde el gobierno una educación y cultura ecológica en los integrantes de la sociedad.
- Impulsar actividades deportivas, de salud preventiva y contra las adicciones.
- Propiciar la participación de la mujer en actividades, políticas, sociales, económicas y culturales.
- Generar políticas de apoyo a grupos vulnerables.
- Gestionar otra sucursal bancaria